神戸マラソンも第8回目の開催となりました。 兵庫 県代協は第1回目からボランティア活動に参加して おります。毎年変わった作業をさせていただき楽しみ でもあります。昨年に続き今回も、新長田駅の6.4 キロ地点で、コースでのランナーサポートをさせて頂 きました、トラブルもなく無事に、約2万人のランナ ーの通過を見届けました。

有限会社アビス・IS の「CSR活動」こんな活動をしています。

■有限会社ヱビス・IS は「コウノトリ湿地ネット」 ボランティア作業に参加しています。









R3年10月23日(土)

兵庫県代協は、「ハチゴロウの戸島湿地」で CSR 活動を行っています。

コロナ過で2年間中止しておりましたが、今回は13回目となり19名の参加を頂き活動となりまし た。湿地帯でコウノトリ1羽が餌をつついていました。

作業は、今にも降りそうな雨空の下、湿地(コウノトリの餌場)の整備をしました。草刈をした後 の枯れ草を焼却するために集積をしました。雨はもったが全身ずぶ濡れ良い汗をかきした。

■ 【六甲山グリーンボランティア】 R3年 11 月 6 日 (土)

日本の大切な財産である六甲山の自然を守る事で景観だけでなく防災にも繋げる「六甲山グリ ーンベルト整備事業」に賛同しています、今回も兵庫県勤労者山岳連盟様とご一緒に「下草刈 大作戦」実施しました。

代協は草刈り機5台を投入参加、それぞれ日頃のボールペンを草刈り機に持ち替え草と奮闘す る2時間弱の活動でした。なかなかいい汗をかきました!







■ H30.11.18

ランティア

都心にいて、近くで里山が体験できる町 皆で守って行きましょう!! 神戸市西区のニュータウンの一角、学園都市駅の南に広がる市民の森で散策道整備や森づくり、昆 虫観察会や音楽会などを実施しています。参加をお待ちしています。

■「神戸学園都市高塚山を愛する会」ボランティア活動に参加しています。







また、高塚山山頂から西へ抜けるコースは、1867年(慶應 3) に造られた「徳川道」の一部です。徳川道は、神戸港開港 の際、外国水兵と日本藩士の衝突を避けるための大名行列の迂 回路でしたが、明治維新を迎え使われないままに「幻の徳川道」 となってしまいました。